

Vermittlungsprojekt

Julia Schäfer: Die Schreibstation

Die Schreibstation war ein fest installierter Ort am Eingang der GfZK. Hier war es möglich, die Postkarten der Serie von Iris Reuther zu versenden. Auf den Karten sind Motive von Leipzig zu sehen, die nie auf touristischen Ansichtskarten zu sehen gewesen wären (leere Wohnungen, Wohnruinen, ein privater Kleinzoo, das leere Schreberschwimmbad ...). Briefmarken gab es an der Kasse, den Postkasten an der Station. Mit einer Stecknadel waren die BesucherInnen aufgefordert, den Zielort ihrer versendeten Karte auf einer großen Weltkarte zu markieren. Am Ende der Aktion nach zwei Jahren schrieb Julia Schäfer weltweit einige der Empfängerinnen an und bat sie um die Zusendung „untypischer“ Ansichten ihrer Regionen, die mit der Schreibstation in „Die Ansichtskarte“ zu sehen waren.